Mathe-Additum

Wählbar für

- Wirtschaft und Verwaltung
- Sozialwesen

Solltest Du beim Fach Mathematik das kalte Grausen bekommen, ist das Wahlpflichtfach Mathe-Additum vielleicht nicht die erste Wahl.

Ansonsten hat es nur Vorteile:

- 2 Stunden mehr Mathematik gegenüber denjenigen, die kein Additum gewählt haben.
 Also die Hälfte mehr Zeit, um sich mit mathematischen Fragestellungen zu befassen und auch zu üben und damit mehr Sicherheit und Schnelligkeit zu erlangen.
- Falls Du mit dem Gedanken liebäugelst, die 13. Klasse zu besuchen: Einige Lehrplaninhalte überschneiden sich mit dem Lehrplan der 13. Klasse, z.B. Lösen von Gleichungssystemen, gebrochen rationale Funktionen (das sind Brüche aus zwei ganzrationalen Funktionen, die kennt Ihr bereits aus der 11. Klasse) oder die Vektorrechnung.
- Falls Du mit dem Gedanken liebäugelst, ein Studium aufzunehmen, bei dem Mathematik eine Rolle spielt (das sind relativ viele Studiengänge): Auch die Winkelfunktionen (Sinus, Cosinus...) spielen eine Rolle und können hilfreich sein.

Das Fach baut auf den Kenntnissen der 11. Klasse auf.

Mach Dir selbst ein Bild und sieh Dir den Lehrplan an:

https://www.lehrplanplus.bayern.de/fachlehrplan/fos/12/mathematik/Wahl-abu-q-s-w-gh-iw

Also gib Dir einen Ruck, das Wahlpflichtfach ist nicht nur für Mathe-Genies geeignet, wir freuen uns auch Dich!.